



In Sulingen machten sich die Verdener Radler fit für ihr großes Projekt im Juni. Dann soll es bis nach Saumur gehen.

80 Kilometer rund um Sulingen

Saumurfahrer: Teilnahme an der RTF des TuS Sulingen / Teamgeist weiter fördern / Tour Jumelage

VERDEN ■ Das Formen einer Einheit, in der jeder seinen Platz kennt, seine Aufgaben wahrnimmt und Verantwortung übernimmt – so wird innerhalb der Personalwirtschaft und des Sports das Teambuilding definiert. Auch die Teilnehmer an der Rennrad-Etappenfahrt in Verdens Partnerstadt Saumur müssen zwischen dem 2. und 13. Juni diesen Jahres ein Team sein.

Zu diesem Zweck trafen sich 16 der 22 Rennradlern jetzt, um an der Rad-Touren-Fahrt (RTF) des TuS Sulingen

teilzunehmen. RTF sind Volksradfahrten, ähnlich den Volksläufen der Leichtathletik-Vereine. Im Vergleich zum Verdener Stadtlaf geht es aber wesentlich gelassener zu. Eine Zeitnahme gibt es nicht und es wird nicht um Platzierungen gefahren. Veranstalter von RTF bieten den Teilnehmern unterschiedliche ausgeschilderte Strecken und zudem Verpflegungsstationen an.

Die Teilnehmer der Tour de Jumelage wählten die 80-Kilometer-Runde. Bei Sonnenschein und 20 Grad Cel-

sus wurde die Strecke unter die schmalen Reifen genommen, und alle haben die 80 Kilometer gut überstanden. Der Trainingszustand der Gruppe ist der Jahreszeit entsprechend gut. Darüber hinaus war aber eben auch das Üben des gemeinsamen Fahrens Sinn und Zweck der Teilnahme in Sulingen ist.

Gerade bei den vorherrschenden Windverhältnissen wurde schnell deutlich, wie und wo man sich am besten in der Gruppe ver- und aufhält. So konnten Erfahrungen gesammelt werden, wer

zukünftig welche Aufgabe in der Gruppe übernehmen kann. Wer ist physisch so stark, dass er zum Beispiel bei Gegenwind vorne fahren kann, um den anderen Windschatten zu spenden?

Wer achtet am Ende der Gruppe darauf, dass niemand den Anschluss verpasst? Demnach war die Teilnahme an der RTF für die Gruppe ein voller Erfolg, der die Vorfreude geweckt hat. Die Stimmung war gut und alle hatten am Ende das gute Gefühl, Teil eines harmonischen und mehr und

mehr zusammenwachsenden Teams zu sein.

An zwei weiteren RTF wollen die Saumurfahrer noch teilnehmen. So stehen ihnen am 30. April 120 Kilometer in Celle bevor und am 15. Mai sollen in Bremen 165 Kilometer geradelt werden. Das entspricht ungefähr den längsten Etappen der Tour de Jumelage. Gute zehn Stunden, in denen sich die Gruppe weiter als Team festigen kann.

www.verden-saumur.de